

# BIG ISSUE

## Upaya Sukseskan Pemilu, Polda NTB Gelar Deklarasi Pemilu Damai Capres Cawapres 2024

Syafuruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Nov 16, 2023 - 14:06



*Kapolda NTB beserta PJ. Gubernur dan pejabat lainnya saat Penandatanganan Deklarasi Damai Pemilu Capres Cawapres 2023 di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, (15/11/2023)*

Mataram NTB - Menyusul ditetapkan nomor urut Capres dan Cawapres pada Pemilu Presiden 2024 mendatang, Polda NTB mengadakan Deklarasi Damai Pemilu Capres dan Cawapres bersama segenap Parpol Pendukung, relawan dan

simpatisan serta Pejabat Daerah Provinsi NTB, Penyelenggara Pemilu, para tokoh serta seluruh Ketua Ormas yang ada di NTB.

Dihadiri oleh seluruh Pejabat Daerah Provinsi NTB, Penyelenggara Pemilu, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Ketua Ormas, serta Seluruh Ketua Partai yang ada di Provinsi NTB, kegiatan Deklarasi Pemilu Damai Capres dan Cawapres pada Pemilu 2023 di wilayah Provinsi NTB berlangsung di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (15/11/2023).

Pejabat Daerah Provinsi NTB tersebut diantaranya Pj. Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Kabinda NTB, Wakapolda NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kakanwil Kemenag NTB, Kejati NTB, Ketua Pengadilan NTB.

Dalam sambutannya, Pj. Gubernur NTB H. Idris Ariadi sangat berterima kasih dan memberikan apresiasi kepada Kapolda NTB yang telah menginisiasi terselenggaranya acara Deklarasi Damai Pada pemilu yang akan datang khususnya di daerah NTB.



“Kita semua tentu menginginkan terselenggaranya pemilu baik pileg maupun Pilpres dapat berlangsung dengan jujur dan adil sehingga situasi aman dapat tercipta dan akan mengantar Pemilu di NTB berjalan Sukses dan lancar,”ucap Miq Gita.

Ia berharap Deklarasi Pemilu Damai tersebut dapat memastikan bahwa seluruh wilayah NTB akan tentram dan aman saat pelaksanaan Pemilu Mendatang.

Sementara itu Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Farooq SH., M.Hum., menyatakan kesiapan Polda NTB dalam pengamanan Pemilu di seluruh wilayah Nusa Tenggara Barat (NTB). Begitupula dengan Netralitas anggota Polri Polda NTB akan terus dipantau dan selalu ditekankan pada setiap kesempatan kepada seluruh PJU Polda NTB serta seluruh Kapolres/ta jajaran Polda NTB untuk terus disuarakan kepada setiap anggota hingga ketingkat Polsek.

“Netralitas dalam pemilu itu harus kita kedepankan baik Untuk Polri Sendiri maupun TNI. Dan untuk Polri sendiri kompensasi nya jelas bila terbukti melanggar aturan tersebut,”tegasnya.

Terkait Pengamanan Pemilu Mendatang, Polda NTB telah mempersiapkan berbagai pola dan cara agar bagaimana Pelaksanaan pemilu tersebut bisa berlangsung dengan baik tanpa adanya gangguan keamanan di tengah

masyarakat.

“Deklarasi yang kita selenggarakan ini merupakan ikrar kita bersama untuk menjamin pemilu berlangsung lancar dengan memegang kuat ikrar yang diucapkan bersama. Tujuannya untuk membuat masyarakat NTB aman dan Nyaman,”tuturnya.

Oleh karena itu, Jenderal Bintang dua itu mengajak kepada seluruh elemen masyarakat dari Penyelenggara pemilu, peserta pemilu, para relawan masing-masing Paslon, hingga kepada seluruh masyarakat untuk sama-sama berupaya menciptakan suasana kondusif dengan tanpa melakukan tindakan-tindakan yang dapat menimbulkan ketidak nyamanan kelompok tertentu.

“Mari kita ikhrltiarkan diri kita bahwa Pelaksanaan pemilu 2024 dapat berjalan denga lancar demi kemajuan kita bersama selaku masyarakat NTB,”tutupnya.(Adb)